## Comment apprendre le piano sans professeur ?

J'ai vu une annonce sur internet pour une nouvelle méthode de piano. J'ai déjà eu des cours par un professeur, c'était très agréable, en plus elle était sympathique et charmante. Mais le problème en plus du prix de l'heure, c'est qu'il faut être disponible et qu'il faut se déplacer une ou deux fois par semaine. Je cherchais une méthode simple et ludique en ligne pour pouvoir apprendre librement et à mon rhytme Je me suis donc inscrit sur le site Nitro-piano, j'ai commandé la méthode, et quelques minutes après je la téléchargeais sur mon ordinateur. Les leçons sont très abordables et trè faciles, bon, ayant déjà quelques bases, je n'ai pas eu besoin de regarder les premières pages, mais j'ai pu progresser rapidement et m'attaquer à quelques morceaux classiques. En fait, je savais un peu jouer du synthé, et ma main gauche ne "savait " que plaquer des accords. Et avec un vrai piano, si on bouge pas les doigts de la main gauche ... Yuri Lamarche est un bon pédagogue et il est clair qu'il a pris du plaisir à créér ce cours. Yuri continue de nous suivre ensuite, soit pour les améliorations du programme, soit pour du coaching. Le developpement personnel et la musique ou comment se motiver pour être assidu et régulier. Nitro-piano permet de découvrir le piano et la lecture de partitions sans être obligé de rechercher un professeur proche ou non du domicile. Un apprentissage étape par étape, avec tous les outils pour réussir, des photos et des vidéos. En savoir plus sur la méthode Nitro-Piano

## About the Author

Chris est le webmaster du site www.clavier-piano.com Retrouvez des videos sur le piano Clavinova ou des vidéos sur le Tyros

Source: http://www.secrets-de-comment.com | Formation Marketing | NetConcept, droits de revente